

# Pressemitteilung



Städtische Kliniken  
Mönchengladbach

Akademisches Lehrkrankenhaus der  
Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

**Elisabeth-Krankenhaus Rheydt**

Hubertusstraße 100  
41239 Mönchengladbach  
Telefon-Nr.: 02166 394-3029  
Telefax-Nr.: 02166 394-28030  
E-Mail-Adresse: rene.hartmann@sk-mg.de  
Homepage: [www.sk-mg.de](http://www.sk-mg.de)

Mönchengladbach, den 02.01.2024

## Städtische Kliniken Mönchengladbach heißen Neujahrsbaby Viktoria Marie willkommen

Mit dem ersten Atemzug um genau 2 Uhr erblickte die kleine Viktoria Marie in der Neujahrsnacht das Licht der Welt in den Städtischen Kliniken Mönchengladbach. Stolze 3650 Gramm wiegt das 54 Zentimeter große Mädchen. Für die überglücklichen Eltern Silke und Ulrich Fischer markiert dieser besondere Moment den Start in ein unvergessliches Jahr voller Familienglück.

Die kleine Isabella, bereits vier Jahre alt, freut sich über ihre neue Rolle als große Schwester. Dr. Yelena Vildanov, Oberärztin Frauenheilkunde & Geburtshilfe, und Michelle Meiners, Gesundheits- und Krankenpflegerin, gratulierten den Eltern am Neujahrstag ganz herzlich.

Viktorias Schwester Isabella kam ebenfalls vor gut 5 Jahren im „Eli“ zur Welt. „Wir sind damals, wie auch heute überglücklich und möchten uns beim gesamten Team für die großartige und fürsorgliche Versorgung hier im Eli bedanken“, so Vater Ulrich Fischer nach der Geburt.

In einem knappen Wettkampf gegen die Zeit kam nach Viktoria Marie das zweite Kind des Jahres 2024 um 2.14 Uhr im Elisabeth-Krankenhaus Rheydt auf die Welt, gefolgt von weiteren Geburten um 2.50 Uhr und 3.17 Uhr. Das Elisabeth-Krankenhaus Rheydt, als geburtenstärkste Klinik in Nordrhein-Westfalen bekannt, setzt mit dieser ersten Neujahrsgeburt im Jahr erneut ein wichtiges Zeichen.

In den vergangenen Jahren war es bereits der Geburtsort von Mönchengladbachs Neujahrsbabys. Mit durchschnittlich acht bis zehn Geburten pro Tag und einer beeindruckenden Gesamtzahl von 3290 Geburten im Jahr 2023 hat das „Eli“ gute Chancen auch weiterhin geburtenstärkste Klinik in NRW zu bleiben.

Die Städtischen Kliniken Mönchengladbach sind spezialisiert auf Früh-, Risiko- und Mehrlingsgeburten und verfügen über ein Perinatalzentrum Level 1. Mit einer weitreichenden Versorgung für Schwangere, Früh- und Neugeborene in Mönchengladbach und der gesamten Region nimmt die Klinik einen Spitzenplatz unter den Perinatalzentren in NRW ein.

### Über die Städtischen Kliniken Mönchengladbach

In den Städtischen Kliniken Mönchengladbach, dem Elisabeth-Krankenhaus, werden pro Jahr rund 100.000 Patient:innen mit modernsten Verfahren ambulant und stationär behandelt. Die Ausstattung mit Medizintechnik der jüngsten Generation sorgt dafür, dass das Eli für viele innovative Operationsmethoden führend in der Region ist. Systematische Kooperationen wie beispielsweise mit der Uni-Klinik Düsseldorf tragen zum hohen Standard bei. Die Klinik legt großen Wert darauf, aus ihren 1.800 Mitarbeiter:innen ein echtes Team zu formen. Respekt, Verantwortung und Freundlichkeit sind grundlegend: unter den Mitarbeitern und gegenüber den Patienten. Das Elisabeth-Krankenhaus ist einer der größten

Arbeitgeber in Mönchengladbach. Es versteht sich als verwurzelter Teil der Region und pflegt daher den Austausch mit Institutionen, Vereinen und Unternehmen der Stadt.

**Kontakt:**

René Hartmann  
Städtische Kliniken Mönchengladbach GmbH  
Elisabeth-Krankenhaus Rheydt  
Leiter Kommunikation und Marketing  
Hubertusstraße 100  
41239 Mönchengladbach  
Telefon: +49 2166 394-3029  
E-Mail: [rene.hartmann@sk-mg.de](mailto:rene.hartmann@sk-mg.de)